

Posee QR una mejor perspectiva que el País

Por [Marleny Magaña / Luces del Siglo](#) ⌚ 16 de Marzo 2018 - 05:44  [Imprimir Nota](#)

El economista Jonathan Heath expuso las ventajas de Quintana Roo respecto a las entidades del país.

CANCÚN, Q. ROO.- La renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLCAN), el relevo en la Presidencia, el estancamiento de la inversión privada y el excesivo gasto público son factores que proyectan un final de sexenio con incertidumbre, vaticinó el economista Jonathan Heath.

Pero dentro de ese negro panorama, Quintana Roo se coloca entre los estados con una mejor perspectiva que el resto de las entidades, aseguró el especialista durante su participación en el foro "MX ConFuturo".

Las principales calificadoras financieras en el mundo como Moodys, Standard and Poors y Fitch Ratings mantienen una perspectiva negativa para México, pero la situación en particular para los estados es distinta, como el caso de Quintana Roo, explica Heath.

La calificadora [HR Ratings](#) reportó en febrero que Quintana Roo mejoró su calificación de HR BBB- a HR BBB, debido a la reestructura de su deuda y a la disciplina financiera aplicada por el Gobierno estatal.

Heath recalcó que el estado, cuyo motor productivo es el turismo, será de los pocos con buena perspectiva si mantiene su eficiencia en el gasto público, y si sostiene un manejo transparente y responsable de su economía.

En mensaje dirigido a la comunidad estudiantil de la [Universidad Anáhuac en Cancún](#), el también columnista expuso una visión general de la situación económica del país y el panorama a futuro, para orientar la toma de decisión de los jóvenes a la hora de emitir su voto en las urnas el próximo 1 de julio.

Heath señaló que este fin de sexenio México pasará por cierta incertidumbre al conjuntarse el proceso electoral, pero también por factores externos, sobre todo por las decisiones que adoptará Estados Unidos en su relación comercial bilateral con México.

El presidente [Trump](#) y sus asesores, explica Heath, buscan afectar la industria automotriz de México, la cual encabeza los ingresos tras dejar en segundo término los ingresos petroleros.

El economista dijo que los jóvenes deberán razonar su voto y no dejarse llevar por lo que opinan unos u otros, pues hay que tomar en cuenta la inflación, la desaceleración económica y la paralización de las inversiones, que se mantendrán hasta que se defina al nuevo presidente de la República y se disipen las dudas del proyecto económico del ganador.

Heath recomendó analizar y aterrizar en entidades el factor del gasto público, el cual en general no está contribuyendo al desarrollo social, y recomendó no dejarse llevar por el espejismo de recursos fáciles o discrecionales, como los del Ramo 33, que históricamente se usa a favor de los candidatos del partido en turno para acciones populistas.

